

Nutzungen Neubau



Der Neubau setzt sich durch seine Transparenz von der Mühle ab. Durch flexible Räume, die keine genaue Funktion haben, ist das Gebäude vielseitig nutzbar. Es ist ein Ort der Aneignung und der freien Initiative. Die Raumtrennung findet nur durch akustik Vorhängen statt. Das Erdgeschoss zeichnet sich durch einen offenen Charakter und Freiräume aus. Durchgehende Atrien erzeugen spannende Innenräume und setzen einen architektonischen Akzent ein.

Eine außenliegende Treppe führt auf die öffentlich nutzbare Dachfläche und macht das Gebäude zu allen Tageszeiten zugänglich. Analog zum Umnutzungskonzept von dem Hafen, wird hier auch nachhaltig gedacht, denn durch die multifunktionale Raumgrößen wird der Neubau nach der ersten Nutzungsphase nicht in die nächste Materialdeponie umgewandelt oder zu hohen Kosten saniert, sondern immer wieder neu bespielt.



Architekt
gestalterische und technische Planung von Gebäuden



Start-Up
Gründung von innovativen Geschäftsmodellen und Produkten



Freelancer
freiberufliche Tätigkeit in dem kreativen und sozialen Sektor



Medien Designer
konzeptionelle und kreative Gestaltung von analogen und digitalen Medien



Computer Ingenieur
Elektronische Datenverarbeitung und technischer Support